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保護者と教職員の会（家庭数） 

練馬区立光が丘夏の雲小学校 

 校長 牧野 光洋 

保護者と教職員の会 会長 飯野 京子 

 

－第１号－  保護者と教職員の会 運営委員会だより 

４月 22日（土）、視聴覚室にて、校長先生・副校長先生にご出席いただき、新旧役員・クラス委員・ク

ラス代表参集のもと、第１回拡大運営委員会を開催いたしました。 

 

＜ 挨 拶 ＞ 

＊平成 29年度 飯野 京子 会長候補（5/11定期総会の承認を経て就任予定） 

本日はお忙しいなかお集まりいただきまして、ありがとうございます。平成 29年度会長候補の飯野京子

です。 

昨年度は不慣れななか、副会長はじめ執行部の皆さん、委員の皆さんに助けていただきながら一年間な

んとかやって参りましたので、今年はその経験を活かし、新しい保教の会の皆さんと楽しく学校のことを

考えていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

今日ここに、今年度の委員をお引受けくださった皆さんにお集まりいただいておりますが、お仕事をお

持ちでしたり、ご家庭のいろいろなご事情を抱えていらっしゃる方、一人何役も担わなればならず大変お

忙しい方もいらっしゃることと思います。それぞれに時間的な制約もあることでしょうが、「私これなら

得意だから、この担当は引き受けた。」など積極的に発信し、それぞれの特技をうまく発揮してください。

得意なことで活躍されることは全体の効率化と負担軽減になりますので、情報を共有しあってお互いに助

け合って活動するように心掛けていただけると嬉しいです。 

この保教の会の活動を通じて、お子さんの学年を超えた今までにない交流も生まれると思います。それ

は子どものための活動ではありますが、ただ仕事が増えて大変だったということで終わることなく、参加

する皆さんにとってその先に繋がる活動であってほしいと思います。委員だからと無理をすることなく、

楽しい一年になることを期待しています。 

一年間、ともに活動いただきたくご協力の程お願い申しあげます。 

 

＊牧野 光洋 校長先生 

皆さまこんにちは。ここにいる全ての皆さまに共通したものがあります。それは「光が丘夏の雲小学校

の子どもたちの親であること。」これが一番のベースになっています。この保教の会も、教職員の組織も、

すべて、一番の目的は「子どもたちが、すくすくと育っていただきたい。」との願いを込めての活動です。

ですから、皆さまの共通の話題としては「子どもたち」です。各学級から選ばれ、この学校のために一年

間、いろいろな事で縁の下の力持ちになり、時にはリーダーとなり、「子どもたちのために」ということ

が冠となってご協力をいただければと思います。 

まず最初に子どもたちをどのように育てるのかは、いろいろなやり方がありますが、一番簡単なことは、

昨年度もずっと言ってきましたが、それは挨拶です。朝は「おはようございます」から始まるのではない

かと思います。部屋が別であっても、同じ部屋で寝ていても、パッと目が覚めて目が合ったら「おはよう」。

平成 29年度 

 



横になりながらでもいいから、「おはよう」「おはようございます」と、そのような言葉からお話しをし

ていただきたいと思います。例えば昨日、ものすごく喧嘩をしてしまったとか、あるいは叱られてしまっ 

たとかがあるかも知れません。子どもたちにしてみればビクビクした中で朝を迎えることなく、「おはよ

う」と笑顔で 1日を始めていただければ、と思います。 

また子どもたちは学校で一生懸命やっています。1年生から 6年生まで、全力で生活をして多分クタクタ

で家に帰って行くと思います。その時に「何をやってきたの」ではなく、「がんばってきたね」というね

ぎらいの言葉と、「おかえり」という安心の言葉をひと声かけていただければと思います。子どもの方が

帰りが早いという場合も、帰って来たら「ただいま」とお母さんの方から声をかけて、「どうだった？」

というような、この言葉が一番大切かと思います。毎日のことです。一年間、是非そのような声かけをや

っていただければと思います。 

保教の会という組織は会社などと違い、全てはボランティアの中ではありますが、組織を組んでいる以

上、やはり「ほう・れん・そう（報告・連絡・相談）」が必要です。皆さま、いろいろなご事情がありま

す。その時には、組織としてお互いに助け合うことも必要かと思います。 この一年間、どうぞよろしく

お願いします。 

 

＊本橋 教子 副校長先生 

皆さまこんにちは。今年度、石神井東小学校から光が丘夏の雲小学校へ異動してまいりました、副校長

の本橋教子と申します。どうぞ、よろしくお願いします。 

 光が丘夏の雲小学校に来まして、最初に目に飛び込んできたのは、このバルコニーです。本当に素敵で

きれいな学校に来させていただいたな、と思っています。また、プールの裏には竹の子の里があり、あそ

こだけは都会の中に里山のような雰囲気があり、本当に素敵な学校だと思います。 

 そしてまた素敵なものが、子どもたちの挨拶でした。私は着任してから朝、玄関の所で出来る限り子ど

もたちを挨拶で迎えたいと思い、4回程立ちました。初めの時には「この人はだれだろう？」という顔で子

どもたちが見ていましたが、もう 4回目の時には子どもたちの方から「おはようございます」と声をかけ

てくれました。3回目が終わった時には、校内で会った時に「副校長先生だー！」と言ってくれた 2年生の

女の子がいました。本当に、子どもたちそして保護者の方々にこうやって笑顔で接していただけるのが、

一番早く学校に慣れ自分自身も安心して仕事をしていける因になるのだな、ということを改めて実感して

います。自分自身が笑顔で保護者の方々と接しながら、安心して子どもたちが勉強をできる、そんな学校

を作ってまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。  



平成 29年度役員候補が選出されました 

5月11日の第8回定期総会の承認をもって正式に決定します。 

 

専門委員会の担当、クラス委員が決まりました 

〇専門委員会 

 校外安全 文化 地域 防災 広報 ベルマーク 選考 

教職員 
       

委員長        

 副 

委員長 

       

書 記        

会 計        

        

 

○クラス委員 

 1  組 2  組 3  組 

1 年    

2 年    

3 年    

4 年    

5 年    

6 年    

 

＊第 8回定期総会 

  日時：5月 11日（木）4：00 ～（受付 3:45 ～）  場所：体育館 

 ＊4月 19日配布の定期総会議案書と保護者証・上履きをご持参ください。 

会員の皆さまは出席状、もしくは委任状を 5月 1日の期日までにご提出ください。 

 

＊平成 29年度保教の会 会費集金のお知らせ 

日時：6月 13日（火）8：05 ～ 児童登校時 一日限りの集金です。  

 集金額：一家庭 1,500円（PTA総合補償制度保険料含む） 

 後日、詳細や納入書などを別途配布予定です。 

会  長    

副会長    

会 計    

書 記    

会計監査    



 

 ＊第 2回 運営委員会

 日時：5月 11日（木）定期総会終了後、引き続き体育館にて行います。 

 

＊連絡網の使用と個人情報の取り扱いについての注意とお願い 

連絡網の使用に際しては、いつでも取り出しやすい場所に保管して速やかに次の方へ連絡を流せる状態にして

おいてください。ただし近年、保護者の方の不在時に何者かがお子さんから電話番号を巧妙に聞き出す事案が練

馬区においても多数発生しております。ご家庭でもお子さんにその旨お伝えいただき、ご指導ください。 

また連絡網の使用は副校長または担任よりクラス委員に「連絡網を流してください」という電話をします。 

その他に、役員さんが緊急連絡網を使う場合があると思いますが、その際は事前に必ず担任にご相談くださる

ようお願いします。 

SNSについては、昨年度練馬区の各学校で SNSルールを作成しています。SNSは気軽に連絡を取り合え、写真

などを簡単に上げられるものなので、危険をたくさん孕んでいます。是非ご家庭で充分話し合っていただけます

ようお願いします。（副校長先生）   

 

保教の会では、お手伝いバンク参加申込用紙でご記入いただきました個人情報について、会員の皆様への連絡

にのみ使用させていただきます。 

お手伝いバンクの活動およびその他の保教の会の活動以外での使用はいたしません。 

保存期間は年度末までとし、保存期間終了後は廃棄いたします。また保存期間内であっても不要となった場合

には速やかに廃棄いたします。 

 

＜お願い＞ 

学校公開日及び子どもたちの校外での授業等のお手伝い、学年学級活動は授業の一環となりますので、写真撮

影はご遠慮いただきますようご協力お願いいたします。（執行部）                                                       


